

RELATION ET SYNCHRONICITE

La relation peut être considérée comme un facteur important dans la manifestation de la synchronicité. En effet, selon Jung, les événements synchronistiques se produisent souvent dans le contexte de relations significatives entre les individus, que ce soit entre des amis, des partenaires amoureux, des membres de la famille, des collègues, etc.

Par exemple, si une personne pense à un ami qu'elle n'a pas vu depuis longtemps et qu'elle reçoit un appel de cet ami quelques minutes plus tard, cela peut être considéré comme une synchronicité. Cependant, si cette personne pense à un étranger qu'elle n'a jamais rencontré et reçoit un appel de cet étranger quelques minutes plus tard, cela ne sera pas considéré comme une synchronicité.

La relation peut également influencer la façon dont les individus perçoivent et interprètent les événements synchronistiques. Par exemple, deux personnes impliquées dans une relation amoureuse intense peuvent être plus enclines à percevoir des synchronicités liées à leur relation que des personnes qui ne sont pas impliquées dans une telle relation.

Résumé

Bien que la relation ne soit pas une condition nécessaire à la manifestation de la synchronicité, elle peut jouer un rôle important dans la façon dont les événements synchronistiques sont perçus et interprétés par les individus.